

わ く わ く

WAKU WAKU

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

4年生 癒しのフチコンサート



20日(木)の音楽の授業で、歌と楽器(リコーダー・鍵盤ハーモニカ)を使っでの演奏を聴きました。これまでずっと練習してきた曲がこの日に完成し、そのお披露目コンサートみたいな感じでした。とは言っても、観客は担任1人のプチコンサートです。それでも子供達は、前々から「先生に言っちゃだめよ。」「秘密よ!」と、この日の発表を楽しみにしていたみたいでした。こちらとしても、子供達の演奏を独り占めしているわけで、なんとも贅沢な感動の時間を味わいました。

4年生なりの戦争と平和

今、国語では「一つの花」という物語の学習をしています。この物語は、今から約80年前、日本が太平洋戦争を戦っていた頃のお話です。内容はフィクションなのですが、時代背景は著者自身の経験に基づいて書かれており、心に沁みる作品の一つです。

授業をしていると、子供達から「なんで戦争なんかするん?」「ロシアとウクライナは、どうなるんですか?」「日本も戦争するんかね?」など、4年生なりに考えている声が出てきます。もうすぐ8月6日がやってくるこの時期に、戦争と平和について子供ながらに語り合う授業ができることも、戦争のない時代だからこそ感じています。